



St. Heinrich Schützenbruderschaft Sudhagen e.V. Magnolienweg 11 33129 Delbrück

An die
Schützenmitglieder/innen der
St. Heinrich Schützenbruderschaft

Sudhagen, im August 2020

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

am 18. Januar haben wir noch gemeinsam mit den Gästen aus Westenholz und Königsfeld unseren Winterball in der festlich geschmückten Mehrzweckhalle gefeiert. Wer hätte zu diesem Zeitpunkt geahnt, wie sehr sich unser Leben in kürzester Zeit ändern würde. Es hat keiner für möglich gehalten, dass wir nach 67 Jahren das erste Mal kein Schützenfest feiern können. Im Januar haben wir auf der Jahreshauptversammlung noch die Verlegung der Festtage auf Samstag bis Montag beschlossen. Der Ablauf der Tage ist zwischenzeitlich auch ausgearbeitet worden und gerne hätten wir diesen umgesetzt um mit euch, unseren Gästen aus Delbrück, Westenholz und Königsfeld, unserem Kaiserpaar Anja und Hubert Brökelmann und dem Bundeskönigspaar Gaby und Hansi Lummer ein paar schöne Tage in festlicher und geselliger Runde feiern zu können. Allerdings übernehmen auch wir als Schützen Verantwortung für die Gesundheit unserer Familien, Freunde und Gäste. Daher stehen wir auch hinter dem Beschluss, dass Schützenfest in diesem Jahr nicht zu feiern.

Einen besonderen Gruß und ein Dankeschön möchten wir unserem amtierenden Kaiserpaar und Ihrem Hofstaat, dem Jungschützenkönig Steffen Kosfeld und dem Schülerprinzen Henrik Sieweke zukommen lassen, die sich sofort bereit erklärt haben, unseren Verein ein weiteres Jahr als Repräsentanten zu vertreten.

Ebenso gerne hätten wir auch mit unseren diesjährigen Jubelpaaren gefeiert:

Vor 25 Jahren standen Ingrid und Michael Freise als Königspaar an der Spitze des Vereins.

Vor 60 Jahren regierten Christa Grieger und Konrad Brökelmann. Ein halbes Jahrhundert ist es her, als Renate und Josef Thienenkamp den Thron bestiegen. Anni und Heiner Deppe regierten vor 40 Jahren, unser Bundeskönigspaar Gaby und Hansi Lummer vor 30 Jahren, Irina und Peter Antpöhler vor 20 Jahren und Nataly und Heinz-Josef Niggemeier vor 10 Jahren. Allen Jubelmajestäten haben wir ein Blumengebinde überreicht. Im nächsten Jahr werden wir natürlich die Ehrungen unserer Thronjubilare und unserer Ehrenmitglieder nachholen.

Abschließend freuen wir uns sehr, wenn Ihr als Zeichen der Solidarität, des Zusammenhalts und der Hoffnung vom 15. – 17.08.2020 die Schützenfahnen hisst.

Wir freuen uns auf die Zeit, wenn wir wieder in gewohnter Art und Weise unser Schützenfest gemeinsam miteinander feiern können. Wir wünschen allen Gesundheit und Zuversicht. Wir hoffen, dass alle gut durch diese ungewohnte Zeit kommen.

Mit freundlichen Schützengrüßen

Ingo Knepper
Oberst

Norbert Freise
Oberstleutnant

Bitte beachtet auch das Plakat auf der Rückseite.
Wer noch eine neue Schützenfahne benötigt, kann diese bei
Ingo Knepper (Tel.: 0171/5277885) für 70 EUR erwerben.